
Ata da 22ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 03 de julho de 2023. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos três dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Vigésima Segunda Sessão Ordinária do 3º ano da 18ª 

legislatura, sob a Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º 

Secretário Vereador Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Boa noite a todos e a todas. Vamos dar início à Sessão 

Ordinária do dia 03/07/2023. Que o senhor secretário proceda à verificação de presença dos 

senhores vereadores e das senhoras vereadoras para efeito de quórum e darmos início à 

presente Sessão Ordinária. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: Senhor presidente, há quórum 

suficiente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Leitura de um trecho bíblico. Com a 

palavra, vereador Marquinho de Abreu. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Boa noite a 

todos. Salmos 130:1-8. “Das profundezas a ti clamo, ó SENHOR. Senhor, escuta a minha voz; 

sejam os teus ouvidos atentos à voz das minhas súplicas. Se tu, Senhor, observares as 

iniquidades, Senhor, quem subsistirá? Mas contigo está o perdão, para que sejas temido. 

Aguardo ao Senhor; a minha alma o aguarda, e espero na sua palavra. A minha alma anseia 

pelo Senhor, mais do que os guardas pela manhã, mais do que aqueles que guardam pela 

manhã. Espere Israel no Senhor, porque no Senhor há misericórdia, e nele há abundante 

redenção. E ele remirá a Israel de todas as suas iniquidades.”. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado, vereador Marquinho. Sob a proteção de Deus, iniciamos nossos 

trabalhos. Reverência ao Hino a Tatuí ((Execução do Hino a Tatuí)). Passaremos à apreciação, 

discussão e votação da Ata da Sessão Ordinária do dia 19 de junho de 2023. Em discussão. Em 

votação. APROVADA por 14 votos. A nível de comunicação à nossa população, a nossa Sessão 

Ordinária da semana passada foi cancelada em luto ao ex-vereador desta casa, vereador José 

Franson, um lutador importante da causa do meio ambiente, da causa dos animais... se eu não 

me engano, o primeiro vereador eleito por esta causa aqui nesta casa, uma causa que ainda 

sofre, mas, na época, sofria ainda mais preconceito. E o Franson foi o primeiro que abriu esse 

debate aqui na Câmara Municipal. Então a sessão passada foi cancelada, que foi justamente no 

dia do seu falecimento, em homenagem, em luto a este vereador que nos honra muito pela 

sua passagem aqui na câmara. Fica ao senhor Líder levar ao prefeito uma homenagem, de 

repente, sei que há planos de fazer uma clínica, posto veterinário, que era uma bandeira que 

ele lutava muito também, uma homenagem a ele, se entenderem apropriado, acho que seria 

adequado, acho que essa câmara certamente votaria favorável. Que o senhor Secretário 

proceda à leitura o Expediente. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Convite - CÂMARA 

MUNICIPAL - Aviso de Audiência Pública da LDO 2024, no dia 6 de julho de 2023, quinta-feira, 

às 18 horas; *Ofício nº 111/SANJ/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos 

Requerimentos nº 1705 a 1720, 1723 a 1727, 1729, 1731 a 1734, 1736 a 1754, 1756 a 1758, 

1760 a 1763, 1765, 1766, 1768, 1769 a 1773, 1775, 1777, 1779, 1782 a 1786, 1788 a 1791, 



1793 a 1798, 1800 a 1802/2023 e ciência da Indicação nº 583/2023. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Nobre vereadores, a população presente, reforçando: dia 6 de julho 2023, 

quinta-feira, às 18 horas, Audiência Pública da LDO 2024, a Lei de Diretrizes Orçamentárias. 

Também ficam os senhores, primeiro, a fim de garantir a participação popular, também serão 

aceitas perguntas, sugestões pelo e-mail expediente@camaratatui.sp.gov e também pelo 

WhatsApp nº (15) 3259-8300, que é o WhatsApp da Câmara Municipal. E também, 

obviamente, a câmara está à disposição no expediente dela, das nove horas da manhã às 17 

horas, para sugestões. Eu gostaria de solicitar aos vereadores, solicitar aos que nos assistem 

pela TV Câmara e presencialmente, que convidem as entidades, convidem a população. A Lei 

de Diretrizes Orçamentárias é o que vai dar prioridade ao nosso orçamento, é muito 

importante a participação na Audiência Pública. Voltando: 6 de julho, quinta-feira, às 18 horas. 

Obrigado, senhor secretário. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Ofício nº 110/SANJ/2023 – 

PREFEITURA MUNICIPAL – Resposta dos Requerimentos nº 1579, 1594, 1607, 1685, 1692 e 

1701; *Ofício nº 112/SANJ/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Resposta dos Requerimentos nº 

1759, 1767, 1774, 1776, 1780, 1792 e 1816/2023; *Ofício nº 1108/SANJ/2023 – PREFEITURA 

MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 1528, 1538, 1612 a 1619, 1622 a 1625, 1628 a 

1637, 1639 a 1642, 1644 a 1650, 1652 a 1660, 1662 a 1668, 1670 a 1682, 1686 a 1991, 1694 a 

1698, 1699 e 1702/2023; *Ofício nº 109/SANJ/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos 

Requerimentos nº 1535, 1514, 1620, 1626, 1638, 1643, 1683, 1684, 1693, 1695 e 1700/2023; 

*Ofício nº 107/SANJ/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 1539, 

1563 e 1599/2023; *Ofício nº 647/SGNJ/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Via das Leis 

Municipais nº 5810, 5811 e 5812, promulgadas em 15/06/2023; *Ofício nº 679/SGNJ/2023 – 

PREFEITURA MUNICIPAL – Via da Lei Municipal nº 5813, promulgada em 21/06/2023; *Ofício 

nº 26/2023 – Moção de Apoio para o novo concurso público para Diretor Escolar. É o que 

temos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: As Indicações, como de praxe, serão 

encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as de nº 599 a 639/2023. Que o senhor secretário 

proceda à leitura dos Requerimentos e Moções dessa sessão. [1º SEC.VER. RENAN CORTEZ]: 

REQUERIMENTOS Nº S 1917, 1919 A 1928 E 1987 A 2110/2023. 1917/2023 – Requer do 

Prefeito que informe se tem conhecimento da instalação de uma banca em local público na 

Avenida Doutor Sales Gomes. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1919/2023 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de criar uma clínica-escola para crianças com TEA 

(transtorno de espectro autista)? Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1920/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção da Estrada da Enxovia, 

sentido Bairro Jurumirim. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1921/2023 - Requer do Prefeito 

que informe por que as funcionárias da limpeza pública da nossa cidade não podem ficar na 

secretaria da “Zeladoria” quando está chovendo e qual é o procedimento a ser adotado e que 

consta em contrato. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1922/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de, reiterando a Indicação 522/2023, realizar a capinação e 

limpeza do imóvel localizado na Rua XI de Agosto, antiga Junta de Serviço Militar e 

Departamento de Mobilidade Urbana. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1923/2023 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção das lajotas e instalação 

de uma placa proibindo a passagem de veículos pesados no Jardim Novo Horizonte. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 1924/2023 - Requer do Prefeito que informe por que o caminhão da 

Prefeitura Municipal responsável pela coleta de lixo estava recolhendo outro tipo de material 

(móveis velhos, galhos de árvores) na Rua Ambrosina P. de Souza. Autoria: MARCIO DO SANTA 



RITA; 1925/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

manutenção e troca do para-brisa do caminhão da Prefeitura Municipal, placa EJH-8327. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1926/2023 - Requer do Prefeito que informe, reiterando o 

Requerimento nº 1186/23, se os alvarás do Bombeiro, Vigilância Sanitária e Segurança Pública, 

do Mercado Municipal estão com os prazos vigentes. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

1927/2023 - Requer do Prefeito que informe, reiterando o Requerimento nº 1287/23, se tem 

data para o início da revitalização do Mercado Municipal. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

1928/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas 

convencionais, por lâmpadas de LED, do CDHU “Oswaldo Del Fiol”, ao lado do Jardim Santa 

Rita de Cássia. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1987/2023 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a troca das lâmpadas convencionais, por lâmpadas de LED, da 

Rua Carlos Orsi. Autoria: PEPINHO; 1988/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de notificar o proprietário do terreno localizado na Rua Carlos Orsi, para realizar 

a capinação e limpeza do local. Autoria: PEPINHO; 1989/2023 – Requer da Presidenta do 

FUSSTAT, Senhora Regiane Rosa, que informe sobre a possibilidade de ter no FUSSTAT aulas de 

musicoterapia e terapia vocal para pessoas da Terceira Idade e demais munícipes. Autoria: 

VALDIR DE PROENÇA; 1990/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de ter 

no FUSSTAT aulas de musicoterapia e terapia vocal para grupos da Terceira Idade. Autoria: 

VALDIR DE PROENÇA; 1991/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar a troca das lâmpadas convencionais, por lâmpadas de LED, do Jardim Planalto. Autoria: 

VALDIR DE PROENÇA; 1992/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar a troca das lâmpadas convencionais, por lâmpadas de LED, do Jardim Atlanta. Autoria: 

VALDIR DE PROENÇA; 1993/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

trocar as lâmpadas queimadas da Rua Erotides de Paula, no Jardim Santa Rita de Cassia. 

Autoria: HIAGO DAROS; 1994/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar a troca das lâmpadas convencionais, por lâmpadas de LED, do Jardim Juliana. Autoria: 

PEPINHO; 1995/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a troca 

das lâmpadas convencionais, por lâmpadas de LED, do Jardim Aeroporto. Autoria: PEPINHO; 

1996/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas 

queimadas da Viela Lázaro Duarte que fica entre as ruas Celso de Camargo e Otávio de 

Azevedo, no Bairro Santa Adélia. Autoria: PEPINHO; 1997/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a troca das lâmpadas convencionais, por lâmpadas de 

LED, da Rua João Ferraz Fiuza, no Bairro Jardins de Tatuí. Autoria: PEPINHO; 1998/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção da malha 

asfáltica da Rua Engrácia Soares Fogaça, no Jd Perdizes. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 

1999/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção da 

malha asfáltica da Rua Manoel Silva Pontes, no Jardim Perdizes. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 

2000/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a troca das 

lâmpadas convencionais, por lâmpadas de LED, da Rua Filomena Garcia de Campos, no Jardim 

Santa Emilia. Autoria: HIAGO DAROS; 2001/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade construir uma lombada na Rua XI de Agosto, próximo a rotatória da Loja Honda, 

no Jd Lucila. Autoria: HIAGO DAROS; 2002/2023 - Requer do Prefeito que informe quais ações 

de prevenção à infestação de carrapatos a Secretaria da Saúde está realizando na nossa 

cidade. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 2003/2023 - Requer do responsável pela Banda 

Santa Cruz de Tatuí que informe a atual situação legal da centenária sociedade musical. 



Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 2004/2023 - Requer do Presidente da Associação Clube 

Tatuiense informações com relação ao imóvel do antigo “Alvorada Clube”, ocupado 

atualmente pela municipalidade. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 2005/2023 - Requer do 

Prefeito, com base na resposta ao Requerimento nº 2.950/22, que envie respostas completas 

às questões relacionadas ao imóvel da Associação Clube Tatuiense (antigo "Alvorada Clube") e 

cópia integral do contrato de locação em vigência. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 

2006/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar um mutirão da 

Saúde na UBS do Bairro dos Mirandas, a fim de diminuir a fila de espera por consultas. Autoria: 

DEBORA CAMARGO; 2007/2023 - Requerem do Prefeito que informe por qual motivo o salário 

dos funcionários da Santa Casa vem sendo repassado de forma errada a mais de quatro meses, 

qual é o setor responsável pelo cálculo da folha de pagamento e quem são os funcionários que 

fazem parte deste setor. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO 

SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2008/2023 - Requerem do Prefeito que informe os 

membros/funcionários que fazem parte da Secretaria Municipal de Saúde, do setor “UAC”? 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO 

COUTO, PEPINHO; 2009/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de voltar 

a funcionar o gripário no período de inverno. Autoria: DEBORA CAMARGO; 2010/2023 - 

Requerem do Prefeito que informe quem são os funcionários responsáveis pelo setor de 

faturamento da Santa Casa. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO 

DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2011/2023 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de notificar o proprietário do imóvel localizado na esquina das ruas Rua 

Franklin Cornélio Lamoza e Odilon de Camargo Barros, para que o mesmo faça a capinação, 

limpeza e manutenção da calçada. Autoria: MAURICIO COUTO; 2012/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de podar as arvores da Rua Antônio Prado Filho. Autoria: 

MAURICIO COUTO; 2013/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar a troca das lâmpadas convencionais, por lâmpadas de LED, da Praça Mário França de 

Azevedo. Autoria: MAURICIO COUTO; 2014/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de aumentar os dias e disponibilizar os horários da coleta do lixo no Jardim 

Wanderley. Autoria: DEBORA CAMARGO; 2015/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a capinação, limpeza, manutenção e pintura da UBS do Bairro dos 

Miranda. Autoria: DEBORA CAMARGO; 2016/2023 - Requer do Prefeito que informe a data 

prevista para realizar uma operação tapa buracos no Jardim Rosa Garcia I e II. Autoria: DEBORA 

CAMARGO; 2017/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de construir 

uma cobertura no ponto de ônibus do Jardim Santa Emília. Autoria: DEBORA CAMARGO; 

2018/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de abrir algumas UBS aos 

finais de semana para diminuir a demanda da UPA de Tatuí. Autoria: DEBORA CAMARGO; 

2019/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação 

tapa buracos na Rua Prefeito Manoel Luís de Sá, na Vila Paulina. Autoria: RENAN CORTEZ; 

2020/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação 

tapa buracos na Rua Professora Maria José Beltrami Bordin. Autoria: RENAN CORTEZ; 

2021/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação 

tapa buracos na Rua Valinhos, na Vila Paulina. Autoria: RENAN CORTEZ; 2022/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o recapeamento da Rua Alexandre 

Sallum. Autoria: HIAGO DAROS; 2023/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a troca das lâmpadas convencionais, por lâmpadas de LED, da Rua 



Geraldo Drago. Autoria: RENAN CORTEZ; 2024/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a manutenção dos brinquedos da Praça Ayrton Senna, na Vila Doutor 

Laurindo. Autoria: HIAGO DAROS; 2025/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas da Rua Floriano Antunes Machado, na Vila 

Esperança. Autoria: HIAGO DAROS; 2026/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar campanha de conscientização sobre os riscos dos animais de grande 

porte ficarem soltos em vias públicas. Autoria: GABRIELA XAVIER; 2027/2023 - Requer do 

Prefeito que informe se é verídico ocorrência de invasão de propriedades da Prefeitura 

Municipal, no Jardim Gramado. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2028/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a troca das lâmpadas convencionais, por 

lâmpadas de LED, da Rua Eduardo Costa Rosa. Autoria: HIAGO DAROS; 2029/2023 - Requer do 

Prefeito que informe quais medidas de controle, prevenção e orientação estão sendo 

tomadas, referente às capivaras do Parque Ecológico Maria Tuca, sendo que o animal é um dos 

hospedeiros do carrapato estrela. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2030/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar campanha de conscientização, através 

das redes sociais, site oficial e cartazes em pontos da cidade, enfatizando que é crime 

envenenar animais. Autoria: GABRIELA XAVIER; 2031/2023 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a pintura e sinalização de solo da Avenida Teófilo Andrade 

Gama, sinalizando as lombadas, paradas obrigatórias e as rotatórias. Autoria: MARCIO DO 

SANTA RITA; 2032/2023 - Requer do Prefeito que informe o motivo da demora no 

atendimento aos pacientes na Unidade de Pronto Atendimento. Autoria: MARCIO DO SANTA 

RITA; 2033/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de providenciar toda a 

Zeladoria necessária na Praça Galdino Antonio Silva, localizada na Rua Mal. Deodoro da 

Fonseca com a Rua José Ribeiro de Menezes. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 2034/2023 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua 

Benedito Grazzia. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 2035/2023 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a recuperação asfáltica da Rua Aristeu Antunes. Autoria: 

LEANDRO MAGRÃO; 2036/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

construir lombadas ou redutores de velocidade na Avenida Branca Laura Oliveira Prestes. 

Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 2037/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a limpeza e desentupimento dos bueiros da Rua Dirceu Domenico 

Ostan. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 2038/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de instalar lâmpadas nos postes da Rua Sargento João Batista Miranda. Autoria: 

MICHELI VAZ; 2039/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as 

lâmpadas queimadas do poste central da Praça da Matriz e substituir as demais lâmpadas por 

lâmpadas de LED mais potentes. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 2040/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, da 

Rua Marechal Floriano Peixoto. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 2041/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção dos brinquedos da Praça Ayrton 

Senna. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 2042/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de trocar o contêiner de lixo localizado na Rua Ayrton Senna, no Jardim 

Aeroporto. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 2043/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, da Rodovia Antônio 

Romano Schincariol, próximo ao Hotel Íbis. Autoria: HIAGO DAROS; 2044/2023 - Requer do 

Prefeito que informe o cronograma de limpeza e manutenção da área verde localizada na Rua 



Rio de Janeiro, na Vila Santa Luzia. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2045/2023 - Requer do 

Prefeito que informe onde são comprados os alimentos de hortifruti utilizados na Santa Casa 

de Misericórdia de Tatuí. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2046/2023 - Requer da Santa Casa de 

Misericórdia de Tatuí que informe onde são comprados os alimentos de hortifruti utilizados no 

hospital. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2047/2023 - Requer do Prefeito que informe se a 

Prefeitura enviou ofício ao Governo Federal a fim de aderir ao Programa de Aquisição de 

Alimentos. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2048/2023 - Requer do Prefeito que informe se o 

Conselho de Segurança Alimentar e Nutricional está ativo, qual é o cronograma de reuniões, os 

dias e horários das reuniões e quando foi realizada a última seleção de membros. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 2049/2023 - Requer do Prefeito que informe quando será feito o 

recapeamento do Jardim Rosa Garcia I, especialmente nas ruas Saladino Simões de Almeida, 

Elza Miranda e Mário Vieira e Rua Benedito Lopes. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2050/2023 - 

Requer do Prefeito que informe qual é a razão da extrema demora para agendar cirurgia geral 

no município. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2051/2023 - Requer do Prefeito que informe se 

está no planejamento da Prefeitura asfaltar a Estrada Tatuí/Alambari, no Bairro dos Palanques 

e qual a previsão de início e término da obra. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2052/2023 - Requer 

do Prefeito que informe quando será aberto concurso para Diretores de Escola da Rede 

Municipal de Educação de Tatuí. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2053/2023 - Requer do Prefeito 

que informe com fundamento na resposta ao Requerimento nº 1311/23, quando será 

realizado o estudo para viabilizar o oferecimento de transporte especial para a UPA de Tatuí 

após as 18h. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2054/2023 - Requer do Prefeito que informe, 

considerando a resposta ao requerimento 1312/23, como é feita a distribuição da Cartilha do 

Cidadão, na qual são informados e discriminados os serviços disponíveis para população. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 2055/2023 - Requer do Prefeito que informe, conforme resposta 

ao requerimento 1511/23, qual a previsão para o pagamento do piso nacional da enfermagem. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 2056/2023 - Requer do Prefeito que informe se a totalidade da 

Rede Municipal de Saúde já aderiu ao Programa de Prontuário Eletrônico do Ministério da 

Saúde. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2057/2023 - Requer do Prefeito que informe se a Lei Lucas 

– Lei 13.722/18 – que torna obrigatória a capacitação em noções básicas de primeiros socorros 

de professores e funcionários está sendo cumprida na rede municipal de ensino. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 2058/2023 - Requer do Prefeito que informe quando será realizada a 

manutenção dos postes de iluminação pública na Rua Marques, na Americana. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 2059/2023 - Requer do Prefeito que informe se a Secretaria Municipal da 

Saúde mantém equipe fixa para o controle e conscientização da população sobre a “Febre 

Maculosa”, atualmente, quais as regiões consideradas de risco e com presença do “carrapato 

estrela”, que transmite a febre maculosa aos humanos e se nas regiões ou áreas consideradas 

de risco, a Secretaria da Saúde instalou placas de alerta a população, orientando a 

permanência de pessoas no local. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2060/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de criar o Conselho Municipal de Segurança Alimentar e 

Nutricional (COMSEA) conforme a Lei Federal nº 13.334/16. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS 

PERBELINI; 2061/2023 – Requer do Prefeito que informe se está tomando providências 

necessárias em relação a atualização dos dados no cadastro dos profissionais de enfermagem 

junto ao Ministério de Saúde. Autoria: MAURICIO COUTO; 2062/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de criar o "Programa de Assistência Psicológica aos filhos de 

mães vítimas de Feminicídio", objetivando atenção e cuidado psicológico às crianças, 



adolescentes e jovens cujas mães foram vítimas de feminicídio. Autoria: MARQUINHO DE 

ABREU; 2063/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

manutenção dos muros de arrimo do ribeirão Manduca. Autoria: PEPINHO; 2064/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de podar as arvores da Rua Antônio 

Pereira Fiuza. Autoria: PEPINHO; 2065/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de oficiar a SABESP para realizar a manutenção dos bueiros na Rua Antônio 

Pereira Fiuza. Autoria: PEPINHO; 2066/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar obra de saneamento a fim de acabar com o despejo de esgoto no 

Ribeirão Manduca. Autoria: PEPINHO; 2067/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas da Rua Elias Miranda, no Residencial Santa 

Cruz. Autoria: HIAGO DAROS; 2068/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de construir lombadas na Rua Antônio José de Campos, no Jardim Manoel de 

Abreu. Autoria: HIAGO DAROS; 2069/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de podar as árvores, realizar a capinação e limpeza da Rua Santa Clara, na Vila 

Santa Luzia. Autoria: HIAGO DAROS; 2070/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar um Mutirão de Castração Público no mês de julho. Autoria: GABRIELA 

XAVIER; 2071/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar vistoria 

e, se julgar apto, realizar a supressão de árvore localizada na Via Antônio Henrique da Silva, no 

Jardim das Garças. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2072/2023 - Requer do Prefeito que 

contate a TV Cultura e nos informe sobre a possibilidade de disponibilizar o sinal digital da 

referida emissora para Tatuí. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2073/2023 - Requer do 

Prefeito que informe, sobre a Rua José Aguiar Fogaça, quando será realizada a recuperação 

asfáltica, há algum problema envolvendo a Sabesp no que diz respeito às tubulações neste 

local e se a Prefeitura já realizou vistorias neste trecho. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

2074/2023 - Requer do Prefeito que informe com qual frequência é realizada a varrição na Vila 

Santa Luzia. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2075/2023 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de disponibilizar um farmacêutico ou um técnico em farmácia na Casa do 

Adolescente que funciona a partir da 13h na UBS Santa Cruz. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

2076/2023 - Requerem do Prefeito que informe, sobre os Jogos Abertos da Juventude, qual o 

valor recebido do Governo Estadual, onde foi investido o valor, quais empresas participaram 

do processo de licitação e quais empresas foram vencedoras da licitação. Autoria: FÁBIO VILLA 

NOVA, DEBORA CAMARGO, GABRIELA XAVIER, HIAGO DAROS, JOSÉ EDUARDO MORAIS 

PERBELINI, LEANDRO MAGRÃO, MARQUINHO DE ABREU, MICHELI VAZ, RENAN CORTEZ, 

VALDIR DE PROENÇA; 2077/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar o evento “Burning Fest- A Batalha de Assadores” no Lago Mário Coscia. Autoria: 

DEBORA CAMARGO; 2078/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre possibilidade de 

ampliar a EMEI Laurindo Badanais. Autoria: HIAGO DAROS, MICHELI VAZ, DEBORA CAMARGO, 

GABRIELA XAVIER, LEANDRO MAGRÃO, RENAN CORTEZ, FÁBIO VILLA NOVA, MARQUINHO DE 

ABREU, JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI, VALDIR DE PROENÇA; 2079/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a troca das lâmpadas convencionais, por 

lâmpadas de LED, da Alameda Vicente Celestino, da Viela de acesso a Alameda Ari Barroso e 

Dilermano Reis. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 2080/2023 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Adolfo Porfírio dos Santos, 

no Bairro Enxovia. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 2081/2023 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Arnulpho Rolf Stadler, no 



Jardim Rosa Garcia I. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 2082/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Edite Rodrigues 

Miranda, no Bairro Nova Tatuí. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 2083/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar a recuperação asfáltica da Av. Terezinha de Jesus 

Paes Camargo. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 2084/2023 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a recuperação asfáltica da Rua Mauro Miranda, no Bairro 

Nova Tatuí. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 2085/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de construir lombadas e ou redutores de velocidade na Rua Antonio José de 

Campos. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 2086/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de trocar as lâmpadas convencionais e as que estão queimadas, por lâmpadas de 

LED da Av. Cientista José de Barros Magaldi. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 2087/2023 - Requer 

do Prefeito que informe quando será concluído o reparo da Av. Cientista José de Barros 

Magaldi, no Jardim Lucila. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 2088/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar eventos nos bairros da cidade para a divulgação dos 

trabalhos dos grafiteiros. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 2089/2023 - Requerem do Prefeito 

que informe, reiterando o requerimento nº 979/23, quando o prédio da Clínica Escola será 

inaugurado, com qual frequência tem sido realizada a manutenção do espaço, quem é 

responsável atualmente pela manutenção do espaço, há discussões para que no prédio seja 

instalado um CAPS infantil, quantas crianças da rede municipal de ensino estão diagnosticadas 

com autismo atualmente, quantas crianças se pretende atender na Clínica Escola e quais são 

os projetos a serem desenvolvidos no espaço, tendo como objeto a Clínica Escola. Autoria: 

PEPINHO, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, 

MAURICIO COUTO; 2090/2023 - Requer do Prefeito que informe se existe atendimento de 

neuropediatria na rede, quantos pacientes estão na fila de espera e quais providências estão 

tomando para suprir este atendimento. Autoria: MAURICIO COUTO; 2091/2023 - Requerem do 

Prefeito que informe por qual motivo a Prefeitura não pagou o fornecedor Rogério Vieira 

Insumos até a presente data, se foi cumprida a ordem cronológica para pagamento da 

respectiva empresa e por qual motivo a Prefeitura não responde aos e-mails, ligações, 

notificações extrajudiciais e tentativas de contato da respectiva empresa. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 2092/2023 - Requer do Prefeito que informe, com base na Lei Municipal 5.797, que 

cria cargos e funções gratificadas, o nome dos profissionais que assumiram os cargos, a 

qualificação profissional de cada um, atribuições desempenhadas e a data em que assumiram 

os cargos. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2093/2023 - Requer do Prefeito que informe, 

com base na Lei Municipal 5.768, que abriu crédito adicional para recursos a serem aplicados 

no recapeamento de ruas na Vila Esperança, o andamento do processo licitatório para a 

execução da obra de recapeamento, o prazo para a execução da obra, a empresa contratada 

para a execução do serviço e o valor para o recapeamento de cada uma das vias a serem 

contempladas. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2094/2023 – Requer do Prefeito que 

informe, com base na Lei Municipal 5.793, que abriu crédito adicional para recursos a serem 

aplicados para a instalação de novas luminárias em logradouros onde não há iluminação 

pública, o andamento do processo licitatório para instalação das luminárias, empresa 

contratada para a execução do serviço, o valor do serviço e o cronograma de instalação. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2095/2023 - Requer do Prefeito que informe quando irá 

retirar a árvore que caiu com as chuvas de janeiro de 2023, no Córrego Ponte Preta, nos 



fundos da residência situada na Via Antônio Henrique da Silva, 1008, no Jd. das Garças. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2096/2023 - Requer do Prefeito que informe quando 

realizará a limpeza e desobstrução das tubulações do Córrego da Ponte Preta, na passagem 

pela Via Antônio Henrique da Silva, no Jardim das Garças. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

2097/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de estender o calçamento e 

a iluminação da pista de caminhada do Lago Mario Coscia. Autoria: DEBORA CAMARGO; 

2098/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de cercar o trecho 

correspondente a passagem do Córrego da Ponte Preta, próximo à Via Antônio Henrique da 

Silva, no Jardim das Garças. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2099/2023 - Requer do 

Prefeito que informe se o município fornece vale transporte para os servidores públicos que 

residem em outra cidade, quantos são os servidores atendidos e quais são os municípios. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 2100/2023 - Requer do Prefeito que informe de que forma foi 

feita a divulgação da Fase Final Estadual do 38º Jogos Abertos da Juventude, se foi realizado 

processo licitatório para contratação do serviço de alimentação para os atletas, qual a empresa 

vencedora e o valor do contrato. Com que antecedência as escolas que estão servindo de 

alojamento foram comunicadas? Autoria: EDUARDO SALLUM; 2101/2023 – Requer da 

Secretaria de Esportes do Estado de São Paulo, que informe de que forma foi feita a divulgação 

da Fase Final Estadual do 38º Jogos Abertos da Juventude, se foi realizado processo licitatório 

para contratação do serviço de alimentação para os atletas, qual a empresa vencedora e o 

valor do contrato. Com que antecedência as escolas que estão servindo de alojamento foram 

comunicadas? Autoria: EDUARDO SALLUM; 2102/2023 - Requer do Prefeito que informe, 

sobre os Jogos Abertos da Juventude, qual foi o valor repassado pela Secretaria de Esportes do 

Estado de São Paulo para financiar a realização dos jogos em Tatuí, qual foi o valor do 

orçamento municipal destinado ao financiamento dos jogos, quais são os objetos e os valores 

dos contratos celebrados a fim de viabilizar a realização do evento e quais os órgãos 

responsáveis pelo planejamento, organização e logística dos jogos. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 2103/2023 - Requer da Secretaria de Esportes do Estado de São Paulo que informe, 

sobre os Jogos Abertos da Juventude, qual foi o valor repassado pela Secretaria de Esportes do 

Estado de São Paulo para financiar a realização dos jogos em Tatuí, qual foi o valor do 

orçamento municipal destinado ao financiamento dos jogos, quais são os objetos e os valores 

dos contratos celebrados a fim de viabilizar a realização do evento e quais os órgãos 

responsáveis pelo planejamento, organização e logística dos jogos. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 2104/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de implantar 

instrumento de controle de tráfego na Rodovia Tatuí/Iperó, na altura do último acesso antes 

do Rio Sarapuí, no Bairro Guaxingú. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2105/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de substituir as lâmpadas convencionais, por 

lâmpadas de LED, da Avenida Almiro dos Reis, no Jardim São João. Autoria: HIAGO DAROS; 

2106/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação 

tapa buracos na Avenida Almiro dos Reis, no Jardim São João. Autoria: HIAGO DAROS; 

2107/2023 - Requer do Prefeito que informe os horários do transporte coletivo para os Bairros 

Tanquinho e Novo Horizonte e quando esses Bairros terão iluminação adequada. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 2108/2023 - Requer do Prefeito que informe os nomes e respectivos 

cargos dos funcionários da Secretaria de Governo e Negócios Jurídicos. Autoria: MARCIO DO 

SANTA RITA; 2109/2023 - Requer do Prefeito que informe quem foi o responsável pela falta de 

organização da final Estadual dos Jogos Abertos da Juventude, quem fez parte da comissão 



formada para cuidar dos jogos e o que os órgãos competentes fizeram para minimizar os 

problemas relatados na imprensa. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA, CINTIA YAMAMOTO, 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2110/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a troca das lâmpadas queimadas da Rua Augusta 

Ferraz Fiuza, no Portal das Nogueiras. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA. MOÇÕES NºS 287 A 

324/2023. 287/2023 - Aplausos e Congratulações ao Dr. Antonio Roque Citadini, em razão dos 

35 anos de sua brilhante e marcante atuação como Conselheiro do Tribunal de Contas do 

Estado de São Paulo - TCE, completados no último dia 05 abril deste ano. Autoria: 

MARQUINHO DE ABREU; 288/2023 - Aplausos e Congratulações à Executiva de 

Relacionamento da União dos Vereadores do Estado de São Paulo – UVESP, Malu Ribeiro, em 

razão da realização do 6º Conexidades - Encontro Nacional de Parceiros Públicos e Privados, 

que reuniu mais de 6.000 participantes. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 289/2023 - Aplausos 

e Congratulações ao DD. Presidente do Conselho Deliberativo da União dos Vereadores do 

Estado de São Paulo – UVESP, Sebastião Misiara, em razão da realização do 6º Conexidades - 

Encontro Nacional de Parceiros Públicos e Privados, que reuniu mais de 7.000 visitantes de 415 

municípios de 16 estados da Federação. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 290/2023 - Aplausos 

e Congratulações à DD. Presidente Executiva da União dos Vereadores do Estado de São Paulo 

– UVESP, Silvia Melo, em razão da realização do 6º Conexidades - Encontro Nacional de 

Parceiros Públicos e Privados, em Jundiaí, evento que reuniu mais de 7.000 visitantes de 415 

municípios de 16 estados da Federação. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 291/2023 - Aplausos 

e Congratulações ao Varejão São José Ltda. em nome de Antonio e família. Autoria: PEPINHO; 

292/2023 - Aplausos e Congratulações aos Policiais Militares, na pessoa do Capitão PM Diego 

Reali Ponciano Machado, pela realização do PROERD (Programa Educacional de Resistência as 

Drogas e a Violência), aos alunos do 1º e 5º ano do Ensino Fundamental do Município de Tatuí. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 293/2023 - Aplausos e 

Congratulações à Cabo PM Carina Bueno, pelo empenho e realização do PROERD (Programa 

Educacional de Resistência as Drogas e a Violência), aos alunos do 1º e 5º ano do Ensino 

Fundamental do Município. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

294/2023 - Aplausos e Congratulações a João Cassandre em razão do lançamento do livro 

“Culinária Moderna – 25 Receitas para você experimentar e aproveitar”, que ocorrerá em 15 

de Julho de 2023. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 295/2023 - Aplausos e Congratulações ao 

Subcomandante da GCM de Tatuí, Lúcio Germano Vieira e Rubens da Silva Ávila, Subinspetor 

da GCM, pela participação na Frente Parlamentar de Segurança nas Escolas, presidida pelo 

Deputado Estadual Capitão Telhada na Assembleia Legislativa de São Paulo. Autoria: FÁBIO 

VILLA NOVA; 296/2023 - Aplausos e Congratulações ao Sr. Adriel Fernandes da Silva, pelas 

doações para o Banco de alimentos feitas pela COOP. Autoria: DEBORA CAMARGO; 297/2023 – 

PREJUDICADA; 298/2023 – PREJUDICADA; 299/2023 - Aplausos e Congratulações ao atleta 

Lucas Castanheira, em razão do primeiro lugar na categoria pesadíssimo até 100,5 kg no 

Campeonato Open Capela Jiu-Jítsu - 2ª Edição. Autoria: HIAGO DAROS; 300/2023 - Apelo ao 

Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo - ALESP, o Exmo. Sr. Deputado 

Estadual André do Prado, aos Deputados Estaduais líderes de bancada e ao Deputado Estadual 

relator do Projeto de Lei n° 752/2021, para expressar o nosso pedido de rejeição desse projeto 

que tem como objeto o aumento significativo das custas judiciais Autoria: RENAN CORTEZ, 

CINTIA YAMAMOTO, DEBORA CAMARGO, EDUARDO SALLUM, GABRIELA XAVIER, JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI, LEANDRO MAGRÃO, MARQUINHO DE 



ABREU, MAURICIO COUTO, MICHELI VAZ, PEPINHO, VALDIR DE PROENÇA; 301/2023 - Aplausos 

e Congratulações ao Excelentíssimo Sr. João Paulo Dantas Pinto (Carioca), Prefeito de 

Alambari, pelo seu desempenho a frente da Prefeitura Municipal da cidade de Alambari. 

Autoria: RENAN CORTEZ; 302/2023 - Aplausos e Congratulações à Banda Regimental de Música 

do CPI7 de Sorocaba que abrilhantou a formatura das crianças do PROERD. Autoria: HIAGO 

DAROS; 303/2023 - Aplausos e Congratulações à KPKK - Federação Paulista de Karate 

Kyokushin - KWF pela brilhante participação no campeonato KATA. Autoria: LEANDRO 

MAGRÃO; 304/2023 - Aplausos e Congratulações ao Sr. Alexandre Moreira Ferreira, pelas 

doações para o Banco de alimentos feitas pela COOP. Autoria: DEBORA CAMARGO; 305/2023 - 

Aplausos e Congratulações ao Sr. Luciano Guimarães de Camargo, pelas doações, para Banco 

de alimentos feitas pela Cooperativa COOP. Autoria: DEBORA CAMARGO; 306/2023 - Aplausos 

e Congratulações à Elisa Maria Campos Conceição, pelos relevantes serviços prestados à 

comunidade tatuiana como Terapeuta Ocupacional. Autoria: EDUARDO SALLUM; 307/2023 - 

Aplausos e Congratulações às Secretarias Municipais da Educação e de Esporte, Cultura, 

Turismo e Lazer pela brilhante e marcante realização da 11ª edição da São João do Bemfica – A 

Festa Junina Oficial de Tatuí, que aconteceu de 9 a 11 de junho e atraiu mais de 34.000 

pessoas entre crianças, jovens e adultos na Praça da Matriz. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 

308/2023 - Aplausos e Congratulações à Cabo da Polícia Militar do Estado de São Paulo, Carina 

Tatiane Bueno, pelo brilhante trabalho à frente do Programa Educacional de Resistência às 

Drogas e à Violência – PROERD e do PROERD KIDS, realizados com alunos do 1º e 5º ano do 

Ensino Fundamental de Tatuí. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 309/2023 - Aplausos e 

Congratulações à Dupla Sertaneja Anderson Moraes e Gabriel pela gravação do seu 2° DVD 

2023 , Volta por Cima. Autoria: RENAN CORTEZ; 310/2023 - Aplausos e Congratulações à Casa 

dos Presentes LTDA, em nome das funcionárias, Cristiana de Almeida Silva, Juliana Franco, Diva 

de Lourdes Cleto Oliveira, Clara Aparecida Rodrigues Soares de Almeida e Luciana Domingues 

Pereira em razão do notável trabalho de destaque realizado. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

311/2023 - Aplausos e Congratulações à Brasil Laudos Serviços Médicos, que gerencia o Centro 

de Diagnósticos por Imagem situado na Santa Casa, pelo brilhante e marcante trabalho, 

resultando no atendimento de todos os pedidos de mamografia, ecocardiograma e ultrassom, 

eliminando as filas na rede pública. Autoria: MARQUINHO DE ABREU, DEBORA CAMARGO, 

FÁBIO VILLA NOVA, GABRIELA XAVIER, HIAGO DAROS, JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI, 

LEANDRO MAGRÃO, MICHELI VAZ, RENAN CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA; 312/2023 - Apoio 

aos Funcionários da Enfermagem do Município de Tatuí em razão da manifestação ordeira e 

democrática do dia 28 de junho em favor da liberação do Piso Nacional da categoria. Autoria: 

MARQUINHO DE ABREU, DEBORA CAMARGO, FÁBIO VILLA NOVA, GABRIELA XAVIER, HIAGO 

DAROS, JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI, LEANDRO MAGRÃO, MICHELI VAZ, RENAN 

CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA; 313/2023 - Aplausos e Congratulações ao Sr. Luiz Antonio Voss 

Campos, em razão de sua assunção ao cargo de Coordenador do Projeto Envelhecer com 

Qualidade de Vida, do Fundo Social de Solidariedade de Tatuí - FUSSTAT. Autoria: 

MARQUINHO DE ABREU; 314/2023 - Aplausos e Congratulações à Ilma. Sra. Regiane de 

Oliveira Rosa Cardoso, Presidente do Fundo Social de Solidariedade de Tatuí - FUSSTAT, pelo 

notável trabalho de destaque realizado no município à frente de projetos e de ações 

voluntárias. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 315/2023 - Aplausos e Congratulações à 

MARQUESPAN Indústria de Alimentos Ltda., na pessoa de seu Presidente, Sr. Marcelo dos 

Santos Marques, em razão do reconhecimento da empresa como líder nacional no segmento 



de panificação, gerando empregos no município e projetando o nome de Tatuí para todo o 

país. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 316/2023 - Aplausos e Congratulações ao Exmo. Sr. 

João Antonio Fonseca de Oliveira Sobrinho, em razão de sua assunção ao cargo e do brilhante 

e notável trabalho como Diretor Presidente do Instituto de Previdência Própria do Município 

de Tatuí - TATUIPREV. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 317/2023 - Aplausos e Congratulações 

ao Judoca José Eduardo Martins Alencar, pela sua medalha de prata na categoria sub-15 leve 

no 8º Torneio de Judô, da Academia Angatuba de Kodokan no dia 18 de Junho de 2023. 

Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 318/2023 - Aplausos e Congratulações à Judoca Evylin Naiara 

Santos de Souza, pela sua medalha de ouro na categoria sub-18 ligeiro no 8º Torneio de Judô, 

da Academia Angatuba de Kodokan no dia 18 de Junho de 2023. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 

319/2023 - Aplausos e Congratulações à Empresa Tap Jóias e Semi-Jóias nas pessoas de Thiago 

Lemos de Araujo, Ana Paula Poles Meira de Araujo e colaboradores pelo notável trabalho de 

destaque realizado em nossa cidade. Autoria: RENAN CORTEZ; 320/2023 - Aplausos e 

Congratulações ao Diretor Executivo do Departamento de Cultura, Sr. Rogério Donisete Leite 

de Almeida (Rogério Viana), pelo seu desempenho à frente do "Museu Histórico Paulo 

Setubal" da Prefeitura Municipal de Tatuí. Autoria: RENAN CORTEZ; 321/2023 - Aplausos e 

Congratulações ao Judoca Vitor Aparecido Lopes da Silva, pela sua medalha de bronze na 

categoria adulto meio-pesado no 8º Torneio de Judô, da Academia Angatuba de Kodokan no 

dia 18 de Junho de 2023. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 322/2023 - Aplausos e Congratulações 

ao Centro Cultural Special Dog em razão do brilhantíssimo espetáculo musical, “Menino 

Gigante". Autoria: RENAN CORTEZ; 323/2023 - Aplausos e Congratulações ao sensei Marcos 

Pires, da Associação Judô Pires. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 324/2023 - Aplausos e 

Congratulações ao Professor Eronides dos Santos, conhecido carinhosamente como Professor 

Nide, em razão da sua incansável dedicação aos Atletas do Atletismo. Autoria: HIAGO DAROS. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Renan. Nós vamos dar um minuto 

para os vereadores se inscreverem para discussão dos Requerimentos e das Moções. Vinte 

segundos, vereadores. Doze Vereadores se inscreveram. Vereadores, não tem como concluir 

uma fala com menos de dois minutos. Então nós vamos dar dois minutos para os senhores 

vereadores, e vamos tentar, peço para os senhores tentar reduzir ao máximo, ser bem 

incisivos na fala dos senhores, para a gente não ter muito alongamento, porque tem uma série 

de matérias ainda para entrar para a próxima sessão, para entrar em tramitação aqui e tem 

que ser lido. Combinado? Então o primeiro vereador a fazer o uso da tribuna é o vereador 

Pepinho. [VER. JAIRO MARTINS]: Boa noite, presidente, pares, plateia, cumprimentar o jovem, 

o ex-vereador aí... Eu estou aqui para falar do meu Requerimento sobre a clínica-escola do 

Tóquio. Aquela clínica está parada, faz dois anos que está parada lá. O que acontece? A turma 

do bairro... a gente tem um cadastro com mais de 50 crianças com autismo lá no bairro, fora a 

cidade. Então a gente fala para o prefeito para ele tomar uma atitude e terminar aquilo lá, 

porque a clínica não é para o Pepinho, não, a clínica é para as crianças, é para o povo, e as 

mães estão reclamando. “Ô Pepinho, você é vereador do bairro...”, mas a clínica está parada 

lá, mas não é falta de Requerimento, não é falta da gente cobrar. Então aqui a gente pede para 

o prefeito, porque a gente não sabe também se é a Secretaria da Educação ou a Secretaria da 

Saúde que vai tomar conta, porque uma hora a Secretaria da Saúde vai lá, outra hora vai a 

Secretaria da Educação. Então a gente quer uma posição para a gente falar para as mães do 

bairro, porque as mães estão reclamando: “Ô, Pepinho, e a clínica, está parada lá?”. O que a 

gente vai responder? A gente faz Requerimento, faz requerimento com o João Éder, com o 



Maurício, com o Márcio do Santa Rita e com a Cíntia, a gente cobra, mas o que acontece é que 

o prefeito, eu não sei o que está acontecendo! Tem que terminar aquilo lá, porque não é para 

o Pepinho a clínica, é para as crianças e para o povo. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: 

Obrigado pelo aparte, nobre vereador. Com certeza esse Requerimento nº 2089/2023, 

estamos aí questionando ao senhor prefeito, que realmente dê uma resposta plausível aí para 

nossa sociedade, porque nada é mais representante para nossa sociedade. E inclusive o mato 

está bem alto lá, que o pessoal possa, o pessoal da zeladoria, o pessoal do setor competente 

possa realmente manter o espaço limpo e que realmente possa inaugurar o quanto antes 

aquilo lá para o benefício principalmente de quem precisa. Muito obrigado pelo aparte, nobre 

vereador. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Pepinho e vereador 

Márcio. Solicito aos senhores, dado o tempo curto, se forem dar aparte, deixem pelo menos 30 

segundos para o aparte. Com a palavra, vereador Eduardinho do Povo. [VER. JOSÉ EDUARDO 

MORAES PERBELINI]: Senhor presidente, nobres pares, público presente, funcionários dessa 

casa e guarda civil municipal. Eu venho nessa noite falar sobre o meu Requerimento nº 

2060/2023, que pergunta ao prefeito sobre a criação do Conselho do CONSEA. Na verdade, o 

conselho já existe, e eu fui colher mais informações, e o conselho já existe, e ele ficou um 

tempo sem atividades devido ao falecimento de algumas pessoas que fazem parte da 

executiva terem falecido devido ao covid, e ele está retornando agora as suas atividades. 

Inclusive o presidente da casa esteve com eles essa semana, e agradecer ao tratamento que o 

presidente dessa casa deu a eles, e criarão em setembro uma nova executiva para seguir o 

projeto pra frente, o decreto municipal, e a última vez que foi, foi em setembro do ano 

passado, ele vence agora em setembro de 2023. Boa noite a todos, muito obrigado, 

presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado pelo aparte, vereador. Quero 

parabenizar a luta do senhor, a importância do Conselho de Segurança Alimentar para o nosso 

município; infelizmente está paralisado pelo falecimento, como o senhor mesmo disse, mas é 

importante o senhor tocar nesse assunto. Até o final de julho terão o prazo máximo para a 

conferência municipal, e é importante que Tatuí tenha representantes, delegados, tanto na 

etapa estadual, quanto em Brasília, principalmente nesse momento que volta o programa de 

aquisição de alimentos do governo federal, que dá 15 mil reais para cada agricultor. Então o 

conselho tem que estar ativo. Então parabéns, vereador, o senhor está no tempo certo 

reivindicando essa questão. Obrigado, vereador! Agora, com a palavra, vereador Maurício 

Couto. [VER. MAURÍCIO COUTO]: Boa noite a todos, vereadores, todos que estão aqui nos 

assistindo, todos que estão acompanhando pela TV. Esse Requerimento seria lido semana 

passada, como já foi dito, Requerimento nº 2061, e era sobre um questionamento sobre 

tomada de providências necessárias em relação à atualização de dados no cadastro dos 

profissionais de enfermagem junto ao Ministério da Saúde. E no decorrer da semana, graças a 

Deus, foi realizado, certo? Foi enviado já esse cadastro da saúde para o ministério. E também 

no dia 28 foi realizado uma paralisação nacional em apoio à liberação do piso salarial da 

enfermagem. E eu quero parabenizar a todos aqui de Tatuí, da enfermagem que estavam aqui, 

foi muito lindo de ver o pessoal da enfermagem estando aqui junto nesse dia, junto com o 

Brasil, solicitando e apoiando para que venha logo; já faz tempo que estamos esperando o piso 

da enfermagem, Deus abençoe a todos! E a enfermagem pode contar comigo, estou junto com 

vocês em todos os momentos! [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Concede um aparte, 

vereador? Vereador, eu quero parabenizar também a tua luta em relação ao piso da 

enfermagem, a gente sabe o lobby poderoso contrário que está existindo contra o piso, dos 



hospitais privados, mas também tem lobby de consórcio de prefeituras, infelizmente! E nós 

precisamos, precisamos valorizar esses trabalhadores o quanto antes. Se demorar mais, a 

inflação vai comer até o piso que já foi dado. Obrigado, nobre vereador, pelo aparte. Agora, 

com a palavra, vereadora Débora Camargo. [VER. DÉBORA CAMARGO]: Boa noite, presidente, 

pares, público presente, aqueles que nos assistem pela internet. Hoje eu vou ler aqui a Moção 

que eu fiz a três grandes pessoas, a uma empresa que muitas pessoas não sabem o bem que 

faz a Tatuí, que é a Cooperativa de Consumo, a COP. Então eu vou ler aqui a Moção que eu fiz 

a Luciano Guimarães de Camargo, ao senhor Adriel Fernandes da Silva e ao senhor Alexandre 

Moreira Ferreira. Eu vou abreviar bem rapidinho aqui um pouco do que é o trabalho que a COP 

faz em nossa cidade. Ao Banco de Alimentos, muito sabem que eu já fiquei à frente do Banco 

de Alimentos e eu vivenciei tudo o que acontecia, tudo o que a COP faria e faz naquele lugar. 

Ela cede 12 mil quilos de fruta ao mês, a COP 1 e a COP 2; 1.500 quilos de folhas ao mês, a COP 

1 e a COP 2; 4.900 quilos de legumes ao mês... toneladas, né? Não é quilogramas, é toneladas. 

Durante o turno, 10 mil quilos doados para os agricultores previamente cadastrados, em torno 

de três produtores rural/dia. COP 11, média de 690 quilos ao mês de alimentos; COP Lúcio 

Seabra, média de 436 quilos de alimentos ao mês. Também realizam doação de ração para o 

trato de animais, cães e gatos, produtos linha pet, areias, a fim de doar ao Bem-Estar Animal; 

fralda infantil, fralda geriátrica, embalagens danificadas... eles reembalam e distribuem tudo à 

COP. Também a COP fez também, presidente, é importante destacar aqui, no programa de 

benefício de entidades, à APAE, eles aportaram 27 mil reais; ao COSC, um aporte de 35 mil 

reais; ao Museu de Imagem, um aporte de 100 mil reais; um aporte de 87 mil reais à PROAC, 

que é pequenos e grandes pintores... terminando já... a Revista COP fez um repasse no valor 

de 6.455,35 realizado para a FEAPAESP, São Paulo. E o Troco do Bem, um repasse no valor de 

7.164,25, realizado para a FEAPAESP, São Paulo, no ano de 2022. Então eu quero aqui 

parabenizar, Luciano, Adriel, ao Alexandre, e que todos saibam desse bem-estar que a COP faz 

para nossa cidade. Uma boa noite a todos! [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Com a 

palavra, vereador Valdir. Declinou. Com a palavra, vereadora Micheli Vaz. [VER. MICHELI VAZ]: 

Boa noite a todos. Sejam todos bem-vindos a essa casa de lei. Vou falar bem rapidamente 

apenas sobre alguns Requerimentos que eu não posso deixar de destacar nesta noite. Eu 

apresento hoje aqui os Requerimentos a qual eu fiz ao senhor prefeito solicitando a 

manutenção das vias da estrada principal e principalmente de todas as travessas do bairro 

Congonhal. Já gostaria de agradecer ao senhor prefeito, que, na quarta-feira, ele destinou ao 

secretário João JJ, que me acompanhou, e nós pudemos fazer uma vistoria no bairro, andando, 

percorrendo por todas as travessas e verificando qual a real necessidade do bairro. Entre 

outras, nós apontamos algumas melhorias que precisam ser feitas, entre outras, a 

manutenção. Então vale a gente destacar também, senhor presidente, a manutenção de 

lâmpadas que precisam ser trocadas, que nessa casa ainda está em trâmite um processo, um 

projeto de lei para compra de novas lâmpadas de led. Aparte, vereador? [VER. HIAGO 

DAROS]: Muito obrigado, vereadora Micheli, parabéns pela sua luta, acompanhei o vídeo, o 

stories que a senhora fez, o reels, que a senhora fez também com o nosso secretário JJ. Boa 

noite, população presente! Quero aqui também deixar meus parabéns ao Luciano Guimarães, 

gerente de área do COP, Alexandre, gerente-geral do COP, e Adriel, gerente-geral aqui do COP 

do Centro, mais conhecido como Maestro Adriel. Presidente, gostaria de mencionar que o 

COP, além de ser um parceiro da nossa cidade, inclusive está patrocinando a nossa Feira do 

Doce, é o patrocinador master da Feira do Doce! Então a importância da empresa privada 



junto com o município. Fica aqui meu agradecimento a todos do COP, um carinho muito 

especial pela vida de vocês! Muito obrigado, Micheli! [VER. MICHELI VAZ]: Parabéns, COP, 

gerentes aqui representando! [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereadora 

Micheli e vereador Hiago. Sejam bem-vindos a esta casa de leis os representantes da 

Cooperativa de Consumo de Tatuí. É muito bom quando nós temos, dentro da iniciativa 

privada, ademais de ser uma cooperativa, né, ou seja, não é lucro para uma pessoa, é 

inúmeros cooperados que fazem as cooperativas... têm por legislação, inclusive, por estatuto, 

o seu papel social, né? Quiçá nós tivéssemos mais cooperativas em Tatuí também para outras 

áreas que fizessem esse trabalho. Parabéns, vereadora Micheli, que mencionou, vereadora 

Débora, vereador Hiago. Com a palavra, vereador Leandro. [VER. LEANDRO DE CAMARGO 

BARROS]: Boa noite a todos. Quero primeiramente agradecer a presença de todos aqui. E falar 

sobre a Moção à Academia de Karatê aqui da nossa cidade, que tem como sensei o meu amigo 

Daniel Martino, e que foram disputar o Campeonato Kata, e eles conseguiram, de 9 a 11 anos, 

vice-campeão, terceiro colocado, e campeão de 12 a 14 anos. Na faixa laranja, campeão, vice-

campeão e terceiro colocado. Fizeram barba, cabelo e bigode! De 12 a 14, vice-campeão; 

karatê por equipe, campeãs, três meninas: Andressa, Kauane e Manuele. Karatê por equipe, 

também como masculino até 14 anos; Mateus, Luiz e Luca. Masculino acima de 15 anos 

absoluto, campeões: Lucas, Guilherme e Vitor. E também temos outras categorias de 15 e 16 

anos, terceiro colocado o Gustavo, e feminino, de 15 e 17, da faixa azul e amarela, Elisa, 

campeã, Emily, vice-campeã. Masculino de 18 a 35 anos, Leonardo Vieira; de 15 a 17, faixa 

verde e marrom, vice-campeão, e de 18 a 35, Lucas Cavalheiro, campeão, e o Caíque Feitosa, 

vice-campeão. Então parabenizo aqui a todos os atletas da academia de karatê do sensei 

Martino. E quero também falar sobre os Requerimentos de minha autoria, um Requerimento 

pedindo que a prefeitura olhe com carinho sobre a Rua Terezinha, indo para Nova Tatuí, onde 

a guia passa por cima, tem um buraco, e a guia passa por cima! Está superperigoso lá, já foi 

ilustrado com fotos, então que dê uma olhadinha também. Na Avenida Laura Branca, na Vida 

Nova Tatuí, no Pacaembu, pedimos também que se coloque lombadas ou redutores de 

velocidade, que os carros e motos estão fazendo racha lá... já é motivo de ações da guarda 

municipal para coibir isso, então que se pense nisso também. E na Alameda Ari Barroso, na 

Nova Tatuí, também, foi feito uma letra “u” e, na metade, foi feito lâmpada de LED e, na outra 

metade, não foi feita. Então também foi solicitado ao prefeito que informe o porquê que não 

teve essa continuidade. Muito obrigado, senhor presidente, obrigado a todos e boa noite. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Leandro Magrão. Com a palavra, 

vereador Marquinhos de Abreu. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Senhor presidente, 

membros da mesa, nobres vereadores aqui presentes, senhoras e senhores, uma boa noite a 

todos. Eu vim falar do meu Requerimento nº 2003, em relação à banda Santa Cruz, que é uma 

das bandas mais importantes aqui, foi no nosso município, foi fundada em 1850 pelo Maestro 

Antônio Rafael Arcanjo, e agora tem um grupo de músicos trazendo de volta essa banda. Esse 

grupo está regularizando a situação, toda a documentação necessária para que essa banda 

volte a funcionar aqui no nosso município. Então gostaria de parabenizar a todos os 

integrantes dessa banda, e que seja mais rapidamente possível acertado essa documentação. E 

também vim falar do meu Requerimento nº 316, onde eu fiz uma Moção de Aplauso ao doutor 

João, que assumiu a presidência agora do Tatuí-Prev; quero parabenizar também o prefeito 

Miguel também pela escolha do doutor João, ele está aqui presente no auditório, foi meu 

assessor, meu irmão, meu amigo, meu companheiro aqui nesta casa por 10 anos e, agora, ele 



está à frente da Tatuí-Prev. E gostaria de parabenizá-lo, doutor João, pelo trabalho, e tenho 

absoluta certeza que a Tatuí-Prev está em ótimas mãos. E também gostaria de parabenizar 

aqui o Sebastião Miziara, presidente do Conselho Deliberativo da UVESP; a Silvia de Melo 

também, presidente executiva da UVESP, e a Malu Ribeiro, presidente executiva de 

relacionamento da UVESP, em razão da Sexta Conexidade, que foi um encontro nacional do 

parceiros públicos e privados que reuniu mais de sete mil visitantes de 415 municípios, de 16 

estados da federação, realizado em Jundiaí. Então parabéns à organização a UVESP por esse 

evento. Obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, 

vereador Marquinho. Também saúdo a presença do João Antônio, nosso presidente da Tatuí-

Prev, Instituto da Previdência Municipal. E também o povo do karatê, que está aí presente, 

muito bem representado, nos honram a presença dos senhores. Sejam bem-vindos nesta casa. 

Com a palavra, vereador Fábio Villa Nova. Pois não, vereador? [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE 

CAMARGO]: Obrigado pela ordem. Nós também não poderíamos deixar de citar aqui o ex-

vereador Job também, que esteve nessa casa, que está presente no auditório, um grande 

companheiro também aqui que também desenvolveu um ótimo trabalho aqui, que é o pai do 

vereador João Éder. Obrigado pela presença, nobre vereador. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado, nobre vereador Márcio. Com a palavra, vereador Fábio Villa Nova. 

Mencionando também a presença do vereador Job, seja bem-vindo a esta casa... está 

escondidinho aí, eu não consegui enxergar! Agora sim! [VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: 

Boa noite, presidente, demais colegas, público presente, pessoal que está assistindo a gente 

de casa. Vou usar essa tribuna aqui para falar sobre algumas homenagens; a primeira aqui é 

para o subcomandante GCM Lúcio Germano Vieira e Rubens Silva Ávila, subinspetor da GCM, 

pela participação na Frente Parlamentar de Segurança nas Escolas, presidida pelo deputado 

estadual Capitão Telhada, na Assembleia Legislativa. Essa frente parlamentar é uma frente 

suprapartidária, reúne 38 deputados e, além de criar melhorias, melhorar os protocolos, 

treinamento e investimento em tecnologia, tem como meta criar um programa de segurança 

na escola para mudar de verdade o comportamento dentro da sociedade. Então parabéns aos 

GCMs que participaram da abertura dessa frente. A minha segunda homenagem vai para o 

meu amigo, meu irmão João Cassander, em razão do lançamento do livro Culinária Moderna, 

25 receitas para você experimentar e aproveitar, que ocorrerá no próximo dia 15 de julho. O 

João foi vereador aqui nessa casa por dois mandatos, ele é muito ativo no Clube dos 13 

movimentos familiar cristão, Rotary Clube, comunidade Nossa Senhora das Graças, nas lojas 

maçônicas... Então é uma pessoa muito ativa aqui na sociedade. Ele começou a cozinhar na 

década de 80, aos finais de semana, foi estudando, se aprimorando e, hoje, está lançando seu 

primeiro livro. Para terminar aqui, presidente, uma moção que nós fizemos em 10 vereadores 

para a Brasil Laudos Serviços Médicos, que gerencia o centro de diagnóstico por imagem 

situado na Santa Casa, que está resolvendo um dos maiores gargalos da Saúde Pública de 

Tatuí, que é a fila de exames. Está eliminando, por exemplo, as demandas dos exames de 

mamografia, ecocardiograma e ultrassom. Então parabéns a Brasil Laudos, um boa noite a 

todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Fábio. Com a palavra, 

vereadora Cíntia. [VER. CINTIA YAMAMOTO]: Boa noite a todos. Nós fomos procurados por 

uma empresa, Rogério Vieira Insumos, referente à compra de luvas de procedimento não 

cirúrgico destinado à Santa Casa. Então nós questionamos por qual motivo a prefeitura não 

pagou o fornecedor? Foi cumprida a ordem cronológica para pagamento da respectiva 

empresa? E por qual motivo a prefeitura não responde aos e-mails, notificações e tentativas 



de contato da empresa? A empresa inclusive nos enviou cópia até do documento que eles 

registraram no Tribunal de Contas, porque nem o mínimo, que é responder e ter respeito, a 

prefeitura está tendo, imaginem o quanto isso não prejudica a empresa. Falando em respeito, 

ou melhor, a falta dele, vamos falar sobre os Jogos da Juventude; nós fizemos um 

questionamento, um Requerimento com 12 questionamentos, entre eles: Quem foi o 

responsável pela falta de organização? Quem fez parte da comissão formada para cuidar dos 

jogos? Encaminhar listagem de todas as empresas que prestaram serviço para realização dos 

jogos da Juventude; empresa responsável pela preparação da alimentação? Encaminhar cópias 

de todos os contratos com as empresas que prestaram serviço. Eu e o João Eder, nós fomos 

até o Clube Onze de Agosto e nós conversamos com diversos atletas, então a gente não traz 

aqui uma informação só por política, nós fomos lá, conversamos com diversos atletas e 

infelizmente só teve reclamação. Falta de organização, chuveiro gelado, filas gigantes para 

alimentação, prejudicando os jogos, logística para vir se alimentar no Nebam totalmente 

inviável, algumas escolas foram embora, alguns tiveram que complementar eles mesmos, 

pagos por suas próprias escolas, porque tiveram alguns atletas que haviam passado mal com a 

comida... Posso concluir, presidente? E se for para a gente falar tudo de errado, a gente vai 

ficar aqui a noite inteira. O que me deixa mais indignada é a falta de respeito do prefeito, que 

sequer falou sobre o assunto; tentou ofuscar esse assunto falando do rodeio, mas não deu 

certo, porque nós passamos vergonha no estado todo de São Paulo, no estado todo. Inclusive 

até o chefe de gabinete de São Paulo veio até Tatuí para fiscalizar. Então acho que assim: 

prefeito incoerente, não vejo a verdade nele, prefeito de redes sociais. Fica aqui nossos 

questionamentos, e espero que sejam respondidos com transparência. Muito obrigada, boa 

noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereadora Cínta. Com a 

palavra, esse que vos fala, e passo a presidência ao 1º secretário, vereador Renan Cortez. 

Senhor presidente em exercício, vereador Renan Cortez, nobres vereadores, público que nos 

assiste. Rapidamente, fui essa semana ao Banco de Alimentos, conversei com os servidores 

daquele local, conversei também com o Juliano, da Casa de Agricultura, com a Cecília Peixoto, 

chefe do Banco de Alimentos, trabalho importante que é feito ali e infelizmente a gente sabe 

que aquilo já foi uma coisa grandiosa, hoje sofre muito. Quer dizer, se não é a COP, o Banco de 

Alimentos não tem alimento para distribuição para os mais pobres, para CRAS, para as 

entidades. Mas a volta do PA vai cumprir com isso, 15 mil reais para cada agricultor, para que 

os agricultores repassem ao Banco de Alimentos. Nós vamos voltar a ter fartura, o governo 

federal voltou a atuar pelas famílias mais pobres, graças a Deus. O edital acabou de vencer 

agora e vai ter outro edital, em novembro, aos agricultores. Segunda coisa, a questão de 

transporte da UPA. Eu tinha feito um Requerimento que a prefeitura me respondeu que 

estudava viabilizar um transporte especial para UPA. Eu queria questionar a prefeitura que a 

UPA que funciona 24 horas, sujeito mora no Santa Rita, seis quilômetros da UPA, o último 

ônibus que sai de lá é 9h30 da noite; da Vila Angélica, é 9h35 da noite; na Vila Esperança, é 

6h35 o último ônibus que sai da Vila Esperança. Ou seja, as pessoas não podem ficar doente 

em Tatuí à noite... talvez a gente faça uma lei aqui em Tatuí que proíba as pessoas de ficarem 

doentes à noite em Tatuí. Jogos da Juventude, para finalizar, entre 22/06 a 01 de julho, jovens 

de 15 a 18 anos, cerca de cinco mil atletas. Olha que oportunidade para a gente demonstrar 

Tatuí! Triste. Desorganização generalizada, não houve nenhuma reunião com profissionais da 

área... eu vi servidor público reclamando dentro da área, falando assim: “Poxa, eu podia 

contribuir para isso não acontecer, mas ninguém fez reunião conosco...”. Improvisação do 



local, da hora de algumas modalidades, locais com tamanho insuficiente... Eu moro do lado do 

Clube dos 13, sabe? O pessoal que ficava para fora, porque não cabia todo mundo lá para jogar 

xadrez. Delegações desistiram de vir após a publicidade da desorganização, falta de água, 

chuveiros queimados... De novo Tatuí perde uma oportunidade de se demonstrar para fora, 

infelizmente! Obrigado, senhor primeiro secretário. [PRES. VER. RENAN CORTEZ]: Eu gostaria 

também de aproveitar e parabenizar aos representantes da COP, ao qual a vereadora Débora 

foi muito feliz em fazer essa Moção de aplauso. Nós sabemos que a COP, ela tem várias ações, 

inclusive também nos ajudando - não é, Gabriela? - com a causa animal em alguns momentos. 

E a COP, ela tem sido muito parceira de todas as ações sociais no nosso município e também 

através do Banco de Alimentos. Quero também parabenizar ao presidente, atual presidente do 

Tatuí-Prev, doutor João Antônio Fonseca Sobrinho, o qual foi nosso colega de trabalho aqui 

também por alguns anos e com toda certeza vai continuar desempenhando um trabalho 

idôneo e muito sólido também ali nessa instituição tão importante do nosso município. Acho 

importante também relatar algumas questões relatadas, a título de informação, pelo 

secretário municipal dos esportes, o qual as cidades que deixaram o nosso município foram 

referentes às não-classificações esportivas, e não por questões estruturais, e houve só uma 

modalidade que deixou de participar das nossas competições no município, porque ela teve 

que optar entre disputar a modalidade em Tatuí ou então uma etapa do Campeonato 

Brasileiro. Essa foi a notificação do secretário, onde também estive presente na iniciação dos 

jogos na manhã do sábado, onde realmente ocorreu um estresse ali pela questão alimentar... e 

o que eu pude perceber é que nós temos uma equipe na Secretaria de Esportes muito 

comprometida, dentre as adversidades que podem ocorrer dentro de um evento de uma 

grandiosidade como foi os Jogos da Juventude, haja tão grandioso que é, que muita coisa boa 

sobressaiu essa dificuldade, e se tratando de todos os comerciantes do nosso município e tudo 

aquilo que os jogos representou esses dias, então eu puder ver ali uma equipe contribuindo, se 

colocando em meio à dificuldade e abrindo novos pontos. E, ao decorrer dos dias, sendo 

solucionado ali, abrindo mais pontos de alimentação. Na questão das modalidades, o que foi 

relatado, também a título de informação, devido à troca de data dos jogos, algumas parcerias 

que foram feitas no município não poderiam ser cumpridas cedendo os espaços, devido à 

entrada dentre uma agenda e outra. Então isso também acabou prejudicando um pouco, mas 

sempre vendo que uma secretaria de encontro às adversidades para que fosse realizado como 

foi realizado e finalizado os Jogos da Juventude no nosso município. Já me fui participante em 

muitos anos da minha vida em muitos jogos relacionados ao estado de São Paulo, jogos 

regionais, jogos do estado, jogos abertos, e realmente, os municípios, eles têm que se adaptar 

em algumas questões, principalmente de alojamento, onde são adaptações. A gente passa por 

algumas dificuldades, porque as escolas, elas não são preparadas para receber o montante, e 

as delegações que todo estado e todos os municípios que são sede recebem por serem 

adaptados. Haja vista um ano mesmo que eu participei dos jogos abertos, teve um grande 

transtorno, amanheci no pronto-socorro com 14 atletas por uma questão alimentar. Então por 

uma grandiosidade, às vezes nós temos alguns ocorridos, mas o que sobressai sempre é o 

esporte, a boa participação e aquilo que nós pregamos enquanto a atividade esportiva para a 

vida dos nossos jovens. Com a palavra, o vereador João Éder. [VER. JOÃO ÉDER ALVES 

MIGUEL]: Boa noite a todos. O tempo é curto, então vamos direto aos assuntos; primeiro, um 

assunto trazido aqui pelo vereador Pepinho, a clínica-escola, um assunto importante e que na 

verdade é um Requerimento em reiteração, nós estamos repetindo esse Requerimento, 



porque o primeiro Requerimento questionou a prefeitura quando de fato a clínica-escola seria 

inaugurada. Nós fizemos na época uma visita no local, o prédio não tem condições, voltamos 

até o local, vimos que continua sem condições, e a resposta que foi dada ao Requerimento que 

nós apresentamos não é uma resposta de acordo com as perguntas que foram feitas, não 

respondeu de fato quando esse espaço vai ser inaugurado. Então nós estamos aqui novamente 

cobrando, porque é um sonho para Tatuí ter esse espaço em atendimento às pessoas com 

autismo na nossa cidade. Em relação à questão dos Jogos da Juventude, como a vereadora 

Cíntia bem colocou, nós tivemos o cuidado e a preocupação de ir até o local em que os jogos 

estavam correndo para ouvir os atletas, não simplesmente nos limitarmos àquilo que estava 

circulando nas redes sociais. E infelizmente aquilo que os atletas manifestarem em relação ao 

que estava ocorrendo não foi positivo. E como o vereador Eduardo Sallum colocou aqui, foi 

uma oportunidade perdida pela nossa cidade de levar o nome do Tatuí adiante. Porque um 

evento esportivo, com atração de muitas pessoas, com a capacidade de levar a nossa cidade 

adiante. E aí pode gerar o questionamento: por que de fazer um Requerimento passado dos 

jogos, já que eles foram finalizados? Porque nós teremos outros eventos importantes vindo 

por aí, e ficou claro que faltou condição de gestão para realização desse evento. Essa semana 

começa a Feira do Doce, nós temos o rodeio logo mais... Então Tatuí vai de novo passar por 

essa situação? Então alguns dos questionamentos aqui que nós colocamos: as empresas que 

prestaram serviços, como foi o processo de escolha dessas empresas e por qual razão a 

alimentação - talvez tenha sido esse o grande problema - ela não ocorreu dentro dos locais 

onde os atletas estavam dormindo, como era feito nos municípios que receberam os jogos em 

anos anteriores. Por qual razão que - foi uma informação dada pelos atletas - eles não podiam 

repetir refeição, e também o que será feito com alguns equipamentos que foram adquiridos 

com a finalidade de atender os jogos, exemplo, 200 chuveiros, e entre outros equipamentos 

que logicamente podem ser utilizados em outros locais da administração pública. Então nós 

esperamos aí os devidos esclarecimentos, porque são questionamentos da população de Tatuí, 

que ficou insatisfeita com aquilo que aconteceu, infelizmente. Obrigado. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, nobre vereador João Éder. Acabaram os oradores. 

Coloco em votação os Requerimentos APROVADOS por 15 votos. Em votação as Moções. 

APROVADAS por 16 votos. Senhores, a nível de informação e comunicação, o estado soltou 

nota que enviou mais de R$ 800 mil a Tatuí, para efetivação desses jogos. Ninguém precisa ser 

obrigado a saber gerir as coisas... Então a gente coloca a câmara municipal à disposição, aqui 

tem inúmeras sugestões de vereadores que trabalharam nessas áreas, entidades que 

frequentam a câmara municipal e que, nas próximas vezes, a câmara municipal pode 

contribuir com a prefeitura... deixamos aberto essa possibilidade ao senhor prefeito. O 

vereador Renan disse aqui, na presidência, que participou de vários jogos; eu participei de 

congressos da UNE, União Nacional dos Estudantes, quando eu era universitário, eu participei 

de congressos com 25, 30 mil estudantes do Brasil, e o que nós vimos em Tatuí, a gente não vê 

em eventos com 25, 30 mil. Se é possível organizar em cidades, com alojamento em escolas, 

da mesma forma, eu acho que também é possível que Tatuí organize. Bom, Requerimentos ao 

senhor Prefeito: nº 1917, 1919 a 1928, 1987, 1988, 1990 a 2002, 2005 a 2045, 2047 a 2100, 

2102 e 2104 a 2110/2023. Requerimentos às Comissões: nº 1989, 2003, 2004, 2046, 2101 e 

2103/2023. Que o senhor secretário proceda à leitura dos PLs nº 034 e 036/2023 do Executivo, 

Projeto de Lei nº 49 a 52/2023, do Legislativo; Projetos de Decretos Legislativos nº 19 a 

23/2023; Emenda nº 1/2023 ao Projeto de Lei nº 41/2023 do Legislativo; Emenda nº 01/2023 



ao Projeto de Lei Complementar nº 3/2023, do Executivo. Questão de ordem, vereador 

Marquinho. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Nós temos um Projeto de Lei aqui na nossa 

casa, onde foi feito uma Emenda, e eu gostaria que o senhor paralisasse a sessão por 10 

minutos, senhor presidente, que é em relação às lâmpadas LED, em relação ao empréstimo, só 

para eu estar conversando com a minha Comissão de Finanças, porque hoje visto que nós 

temos aproximadamente 40 Requerimentos em relação a LED, para sanar esse problema em 

nossa cidade. Então esse projeto de lei está aqui, que é um empréstimo de R$ 3,9 milhões, 

então eu gostaria que o senhor paralisasse por 10 minutos, só para eu conversar com a minha 

comissão só, que é eu, o vereador Valdir de Proença e o vereador Márcio Santa Rita, para ver 

essa possibilidade. Daí eu peço para o senhor colocar em Sessão Extraordinária após essa 

Sessão Ordinária. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Certo. Eu só vou pedir para o 

secretário proceder à leitura. Questão de ordem, vereador Márcio. Pois não, vereador Márcio? 

[VER. MARCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Questão de ordem, senhor presidente, muito 

obrigado. Como foi falado pelo presidente da comissão a qual eu faço parte, eu já quero deixar 

bem claro que eu não tenho conhecimento referente a essa Emenda ainda, não chegou para 

mim, mas eu já adianto desde já, senhor presidente, que eu preciso analisar a questão dessa 

Emenda. Então, assim, já vejo que não tem necessidade até mesmo de paralisar a sessão, 

porque eu estou no meu tempo hábil. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: O senhor usará 

o tempo regimental, é isso, vereador? [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Sim, senhor. 

[VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Só para avisar que a Emenda é do senhor... [VER. 

MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Essa Emenda? [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: É, foi 

feita pelo senhor. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Mas o senhor não fez o 

comentário, senhor presidente, referente a essa questão. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE 

ABREU]: Não, então, mas eu ia paralisar para fazer a... [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE 

CAMARGO]: Então se é uma Emenda minha, então não tem necessidade, é só o senhor e o 

relator dar um visto e dar sequência, aí pode ter a inclusão, não tem erro. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Então vamos paralisar por 10 minutos... eu só peço aos senhores 

que a gente paralise após a leitura dos projetos que estão entrando, e daí paralisamos na 

sequência, pode ser, vereadores? Então, tá bom. Senhor secretário, por favor, proceda à 

leitura dos projetos e tudo aquilo que a gente falou agora há pouco. [1º SEC. VER. RENAN 

CORTEZ]: *Projeto de Lei nº 34/2023. Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. Assunto: Dispõe 

sobre alteração de dispositivos da Lei Municipal n°3.944, de 18 de maio de 2007, que trata dos 

incentivos ao Desenvolvimento Econômico e Social do Município de Tatuí - Pró- Tatuí; *Projeto 

de Lei nº 036/2023. Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. Assunto: Altera a redação do artigo 

524 da Lei Municipal nº 1.963, de 11 de outubro de 1988, que aprovou o Código de Obras do 

Município de Tatuí; *Projeto de Decreto Legislativo nº 19/2023. Autoria: MARQUINHO DE 

ABREU. Assunto: Institui, no âmbito do município de Tatuí, o Título “Herói da Vida” a ser 

concedido pela Câmara Municipal à família do doador de órgãos ou responsável, e dá outras 

providências; *Projeto de Decreto Legislativo nº 20/2023. Autoria: EDUARDO SALLUM. 

Assunto: Outorga o título de “Cidadão Tatuiano” ao Ilmo. Sr. Edimário Florêncio dos Santos; 

*Projeto de Decreto Legislativo nº 21/2023. Autoria: EDUARDO SALLUM. Assunto: Outorga o 

título de “Cidadão Emérito Tatuiano” ao Ilmo. Sr. João Antônio de Almeida; *Projeto de 

Decreto Legislativo nº 22/2023. Autoria: EDUARDO SALLUM. Assunto: Outorga o título de 

“Cidadão Emérito de Tatuí” ao Ilm. Sr. Mário Luis Rodrigues da Costa; *Projeto de Decreto 

Legislativo nº 23/2023. Autoria: EDUARDO SALLUM. Assunto: Outorga o título de “Cidadão 



Tatuiano” ao Ilmo. Sr. Francisco Ednewton dos Santos Rego; *Projeto de Lei nº 49/2023. 

Autoria: GABRIELA XAVIER, RENAN CORTEZ. Assunto: “Institui no âmbito do município de Tatuí 

o Programa “Doe Esperança” visando à criação de um Ponto de Coleta para Doação de Cabelo 

para Pessoas Carentes em Tratamento de Câncer, e dá outras providências”; *Projeto de Lei nº 

50/2023. Autoria: LEANDRO MAGRÃO. Assunto: Dispõe sobre Hospitais e Maternidades 

ofereçam aos pais de recém-nascidos curso e treinamento para Socorro em caso de 

Engasgamento e Prevenção de Morte Súbita; *Projeto de Lei nº 51/2023. 

Autoria: MARQUINHO DE ABREU. Assunto: Declara Patrimônio Cultural Imaterial do Município 

de Tatuí a Procissão dos Cavaleiros de São Jorge; *Projeto de Lei nº 52/2023. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO. Assunto: Dispõe sobre a denominação de “ANTENOR DIAS DA SILVA JUNIOR”, a 

Rua 08 do Loteamento Tatuí Caguassu, no município de Tatuí, e dá outras providências; 

*Emenda nº 1 ao Projeto de Lei nº 41/2023. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, GABRIELA 

XAVIER. Assunto: Suprime trecho do artigo 5º e acrescenta o inciso V ao artigo 5º do projeto 

de lei 41/2023 do Legislativo; *Emenda nº 1 ao Projeto de Lei Complementar nº 3/2023. 

Autoria: EDUARDO SALLUM. Assunto: Altera a redação do art. 1º, do Projeto de Lei 

Complementar nº 03/2023, de autoria do Executivo. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Então está suspensa a sessão por cinco minutos para que as comissões conversem para deixar 

projetos aptos  a votar e convocarmos, então, a Sessão Extraordinária na sequência. Está 

suspensa a sessão ((Sessão suspensa)) Vamos retomar a Sessão Ordinária, retomando com a 

convocação. Convocação de Sessão Extraordinária para apreciação dos seguintes projetos de 

lei: Projeto de Lei nº 96/2022, 99/2022, 21/2023, 28/2023, Projetos de Decreto Legislativo nº 

27/2022, 02/2023, 05/2023 e os Requerimentos nº 1627, 1696, 1697, 1703, 1704, 1722, 1728, 

1730, 1735, 1787, 1818, 1866, 1869, 1879, 1881, 1900, 1985, 1918, 1989, 2003, 2004, 2046, 

2101 e 2103. Gostaria de questionar ao presidente da Comissão de Constituição e Justiça, que 

não está assinado os pareceres dos Requerimentos para Extraordinária, que foram 

protocolados para essa sessão, né? Está assinado? Então queria agradecer ao presidente da 

Comissão de Constituição e Justiça e aos membros, relator e membro, que assinaram os 

Requerimentos e tornaram possível para esta sessão. Questão de ordem, vereador Marquinho 

de Abreu. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, vereador Eduardo Sallum, 

presidente dessa casa. É só para avisar à nossa população e a todos os vereadores que nós 

conversamos lá atrás, e assinou eu e o vereador Proença, e o vereador Márcio Santa Rita pediu 

carga do projeto. Só para comunicar ao senhor, por isso que nós não liberamos o projeto para 

votação, a Emenda. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Certo. Pela ordem, vereador 

Marcio. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Eu queria falar referente à questão desse 

projeto, que foi solicitado um tempo para se dialogar, que está realmente faltando um 

impacto financeiro da prefeitura referente à questão desse projeto. E também queria deixar 

aqui também, ressaltar também que, no Art. 52, Parágrafo 2, as comissões também não 

podem ser reunir durante o transcorrer da sessão, senhor presidente. Então eu gostaria que o 

regimento fosse seguido para que esse tipo de situação também não ocorra. Porque nós 

temos que respeitar o que está dentro do Regimento Interno dessa casa. Se nós, vereadores, 

não respeitarmos, a gente acaba fugindo daquilo que realmente... é o que está acima de tudo 

dentro dessa casa, que é o Regimento Interno. Então peço, por gentileza, que isso seja lavrado 

também em Ata, referente à paralisação, que isso, dentro do regimento, não há necessidade 

disso, e também tem que seguir as normas. Obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Perfeito. De fato, o regimento da câmara diz que não se pode 



reunir as comissões como reunião ordinária das comissões, né? O que a gente defere os 

pedidos de suspensão de sessão, para no caso dos vereadores entrarem em acordo, mas, de 

fato, o senhor tem razão, não é uma reunião oficial da comissão, e o senhor tem direito, 

tempo regimental, para que o senhor não aprecie o projeto normal. Então seguimos então... 

[VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Aparte novamente, senhor presidente? Não 

somente a solicitação do vereador Marquinho, mas eu... demais vereadores também que 

solicitarem a paralisação, que também a gente pede que seja seguido o regimento. Então 

praticamente essa solicitação dentro do regimento não tem validade. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Perfeito. O que nós podemos fazer a partir de agora, vereadores, se os 

senhores concordarem, é que o presidente da comissão, que peça suspensão ou qualquer 

outro vereador, a gente questiona já em plenário se os outros vereadores da comissão 

concordam na suspensão da sessão para a apreciação ou não de algum projeto de maneira 

extraordinária. Se não, não tem nem necessidade, o senhor tem razão da suspensão da sessão. 

Pois bem, então os senhores estão convocados para apreciação desses projetos na sequência, 

em Sessão Extraordinária. Lembrando a nossa população que, no passado, a Sessão 

Extraordinária, os vereadores recebiam valores a mais em Sessão Extraordinária, e isso já há 

muito tempo aqui na câmara não acontece. A Sessão Extraordinária não tem acréscimo em 

salário de ninguém, em salário de vereador e nem nada. Que o senhor secretário proceda à 

leitura dos Votos de Pesar dessa sessão. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Votos de Pesar às 

digníssimas famílias de: JOSÉ VANDERLEI SOARES DE ALMEIDA. Autoria: Marquinho de Abreu, 

João Éder Alves Miguel e Cíntia Yamamoto; SANDRA ADINO CINTO PAZZOTO. Autoria: 

Marquinho de Abreu, João Éder Alves Miguel e Cíntia Yamamoto; JOSÉ FRANSON. Autoria: 

Câmara Municipal; GIOVANI FIDELIS DE BARBA. Autoria: Renan Cortez; EDMUR PIRES; 

CRISTIANO RUFINO DA MATA. Autoria: Maurício Enfermeiro; PEDRO CUNHA DE ALVARENGA. 

Autoria: Débora Camargo; JOSÉ BENEDITO. Autoria: Márcio do Santa Rita e Câmara Municipal. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Questão de ordem, vereador Márcio. [VER. MÁRCIO 

ANTÔNIO DE CAMARGO]: Eu gostaria também que acrescentasse o nome de uma pessoa que 

veio a falecer também, que era o funcionário da prefeitura, lá da Secretaria de Obras, que 

muito se dedicou a sua vida, muito trabalho, um trabalho árduo que fazia, que é o senhor José 

Benedito, mais conhecido como Orelha, na Secretaria de Obras, veio a falecer. Uma pessoa 

que se dedicou muito à questão do serviço público da nossa cidade. [VER. ANTÔNIO MARCOS 

DE ABREU]: Só para informar a Vossa Excelência que o impacto financeiro está nessa casa de 

leis, senhor presidente, desse projeto. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Um minuto de 

silêncio como homenagem póstuma aos falecidos ((Minuto de silêncio)). Nada mais havendo a 

tratar, em nome de Deus, o Presidente declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Para 

ficar constando, lavrou-se esta. Câmara municipal de Tatuí, Edifício Tancredo Neves, aos três 

dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três. 

         Sala das Sessões, 03 de julho de 2023. 
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